

Embellecerán las principales vías y zonas comerciales hasta el 7 de enero

LAS LUCES DE NAVIDAD SE ENCIENDEN HOY EN LAS CALLES DEL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 5 de dic.de 2013.- El [Ayuntamiento](#) enciende esta tarde, a las 18:00 horas, el alumbrado navideño. La inversión destinada a este capítulo ronda los 10.000 euros. “Como en años anteriores, la austeridad y la eficiencia energética han sido los criterios a seguir”, destacó el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano.

Elementos decorativos

La iluminación navideña está compuesta por más de setenta elementos decorativos, de bajo consumo energético (tecnología LED), repartidos entre farolas y arcos luminosos. Hasta el próximo 7 de enero, embellecerán las principales vías del municipio, entre otras, las calles Real, Cristo, Jacinto Benavente, Luna o Empedrada así como la avenida Sierra de Gredos y la zona comercial de La Mocha Chica.